
  

Schloss Schnaditz: Kein Verkauf, sondern Sanierung?
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(Bad Düben/Wsp/kp). Wie in der letzten Woche bekannt wurde, beabsichtigt die Stadt Bad Düben nicht
mehr, Schloss Schnaditz zu verkaufen. Viel mehr überlege man derzeit, das geschichtsträchtige Objekt zu
sanieren. Die Idee sei, als Stadt Eigentümerin zu bleiben und es für eine Bewirtschaftung zur Verfügung zu
stellen. Bürgermeisterin Münster lägen offenbar Geschäftsidee und Konzept von europaweit erfolgreichen
Bad Dübenern vor, die ihrer Heimat etwas zurückgeben wollen.
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